Besuch bei der Schulsozialarbeiterin

Heute war in meinem Büro viel Betrieb: Alle 79 Schüler unserer 5. Klassen habe ich in meinem Arbeitszimmer willkommen geheißen. Immer am Beginn eines Schuljahres lade ich alle neuen Schüler zu mir ein. Ich stelle mich vor und erkläre meine Aufgaben im RecknitzCampus. Schnell kam ich mit den Schülern ins Gespräch. Gerade in der ersten Schulwoche tauchen viele Fragen auf, die wir gemeinsam geklärt haben. Um sportliche Aktivitäten in den Klassen zu unterstützen, erhielt jede Klasse einen Klassenball für Spiele in den großen Pausen.

Auf dem Foto begrüße ich die Schülerinnen und Schüler der Klasse 5a.

Gudrun Möller

Schulsozialarbeiterin

